

Texte für die Jagd & Jäger Ausgabe Mai 2011

Kreisgruppe Neuwied

Baumpflanzaktion zum „Internationalen Jahr der Wälder“

Die Vereinten Nationen haben 2011 zum Internationalen Jahr der Wälder erklärt, um einen wichtigen Beitrag zur Erhaltung der Wälder weltweit zu leisten. Auch der Landesjagdverband beteiligt sich an daran und hat die Kreisgruppen dazu aufgerufen, im Rahmen dieser Aktion auch einen eigenen Beitrag zu leisten.

Die Kreisgruppe Neuwied hat sich entschlossen 150 Obstbäume, u.a. auch seltene Sorten wie Speierling und Elsbeere, in den Hegeringen anzupflanzen. Die 6 Hegeringe erhielten jeweils 25 Bäume, die am 02. April verteilt und durch die Jagd ausübungs berechtigten angepflanzt wurden.



Die Bäume wurden den Hegeringen durch die Kreisgruppe Neuwied und den Naturpark Rhein-Westerwald zur Verfügung gestellt. An dieser Stelle gilt mein Dank zunächst all den Mitgliedern, die engagiert mit angepackt und zu gleich auch unserem Naturschutzobmann Kurt Milad, der diese Aktion angeregt und organisiert hat !

Weitere Infos zum Internationalen Jahr der Wälder finden Sie unter <http://www.wald2011.de/>

Michael PROCA
- KGV-

Hegering I – Neuwied

Herzlichen Glückwunsch !

Der Hegering gratuliert allen Mitgliedern die im Mai Geburtstag haben.

Stammtisch

Jeden 1. Freitag im Monat ab 19.00 Uhr im Restaurant Laubachsmühle, Altwied.

Thomas HARTENFELS
- Schriftführer -

Hegering II - Linz

Im Mittelpunkt der diesjährigen Hegeringversammlung am 30.03.2011, zu der Hegeringleiter Matthias Schwarz 42 Mitglieder begrüßen konnte, standen Informationsbeiträge zum neuen Landesjagdgesetz.

Besonders begrüßen konnte er Matthias Blum von der Unteren Jagdbehörde bei der Kreisverwaltung Neuwied, der anschaulich über allgemeine Regelungen, über die neuen Formulare und die neuen Abschussmeldungen, die zukünftig nicht mehr monatlich, sondern vierteljährlich der unteren Jagdbehörde vorzulegen sind, die Versammlung informierte.

Der KGV Michael Proca erläuterte umfassend die Neuregelungen im neuen Landesjagdgesetz, das am 21.07.2010 in Kraft getreten ist. Beiden Referenten, die der Versammlung auch eine Vielzahl von Fragen beantworteten, sei an dieser Stelle für ihre Bemühung recht herzlich gedankt.

Im anschließenden Jahresbericht ging Matthias Schwarz auf die im abgelaufenen Jagdjahr durchgeführten Aktivitäten des Hegerings ein. Besonders brachte er das gelungene Sommerfest in Arienheller mit dem geführten Besuch durch das Erlebnis- und Informationszentrum „Römerwelt am Caput Limitis“ und die nunmehr zum achten Mal sehr erfolgreich durchgeführte Fuchsansitzwoche in Erinnerung.

Auch die uns seit Februar 2009 beschäftigende Schweinepest wurde angesprochen. Bisher haben 7 Doppelimpfungen reibungslos statt gefunden. Dafür gilt es den Jagdausübungsberechtigten und ihren Helfern recht herzlich zu danken.

Neben weiteren jagdlichen Themen waren besonders die Streckenzahlen interessant. So konnten im Bereich des Hegerings Linz im Jagdjahr 2010/2011 insgesamt 279 Stücke Rotwild erlegt werden, davon waren 89 Hirsche und 190 Kahlwild. Das bedeutet, dass 77,50% des Rotwildabschlusses im Kreis Neuwied, in dem insgesamt 360 Stücke Rotwild zur Strecke kamen, 122 männlich und 283 weiblich, in den zu unserem Hegering gehörenden Revieren getätigt wurde.

An Schwarzwild sind insgesamt 949 zur Strecke gekommen. 94 Keiler, 69 Bachen, 273 Überläufer und 513 Frischlinge. Das bedeutet den bisher größten Schwarzwildabschuss im Hegering Linz und einen 39,99% Anteil am gesamt Schwarzwildabschuss im Kreis Neuwied, in dem 2373 Sauen erlegt wurden.

Rehe wurden in unserem Hegering insgesamt 567 erlegt, davon waren 338 männlich und 229 weiblich.

Nach dem Kassenbericht, dem Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes konnten Ehrungen langjähriger und treuer Mitglieder unseres Hegerings von dem KGV Michael Proca zu den Klängen der „Ehrenfanfare“, gespielt von der Bläsergruppe, vorgenommen werden. 40 Jahre Mitglied sind unsere Jagdfreunde Georg Knopp, Herbert Plag, Peter Horbach und Dr. Dankwart Peiß.

Hans-Adolf Werner gehört seit 25 Jahren unserer jagdlichen Vereinigung an.

Zum Schluss der informativ und harmonisch verlaufenden Versammlung gab Matthias Schwarz noch bekannt, dass für unser Sommerfest eine Fahrt zur Bundesgartenschau vorgesehen ist. Der Termin wird noch bekannt gegeben. Anschließend bedankte er sich bei den Jagdhornbläsern für die musikalische Mitgestaltung der Versammlung. Durch die Bläsergruppe können wir in der Öffentlichkeit so positiv und angenehm auf uns aufmerksam machen sowohl bei fröhlichen wie auch bei traurigen Anlässen.

Terminhinweis Hegeringschießen

Unser diesjähriges Hegeringschießen findet am 21. Mai 2011 in der Zeit von 9.00 Uhr bis um 12.00 Uhr auf dem Schießstand in Raubach/Elgert statt. Anmeldungen werden erbeten bei Josef Köster Tel.: 02644/600767.

Hegering III – Rengsdorf / Waldbreitbach

Der Hegering gratuliert allen Mitgliedern, die im Mai ihren Geburtstag feiern, recht herzlich mit einem kräftigen Waidmannsheil! Wir wünschen auf diesem Weg Glück und Gesundheit.

Daniel KAUL
- Schriftführer -

Hegering IV – Asbach / Neustadt

Hegering-Grillen

Am **02.07.2011** findet unser diesjähriges Hegering-Grillen in der Grillhütte Neustadt/Bergau statt.

Hierzu werden alle Mitglieder und Freunde des Hegeringes herzlich eingeladen. Es ergeht noch eine schriftliche Einladung hierzu, mit näheren Informationen über Beginn und Ablauf.

Jäger-Stammtisch

Jeden 1. Freitag im Monat ab 19:30 Uhr findet ein Jäger-Stammtisch in der Gaststätte Stroh/Klomp in Buchholz statt.

Hierzu sind alle Jäger des Hegeringes IV Asbach-Neustadt herzlich eingeladen. Wir würden uns freuen, viele neue Gesichter begrüßen zu dürfen.

Geburtstage

Wir gratulieren allen Jubilaren des Hegeringes, die im Mai Geburtstag feiern können und wünschen ihnen alles Gute und allzeit Waidmannsheil, insbesondere 26.5. Klaus-Dieter Weise (65 Jahre) und 31.05. Günter Hurtenbach (65 Jahre).

Christian CLASEN
- Schriftführer -

Hegering V - Dierdorf

Am 21. Mai feiert unser stellvertretender Hegeringleiter Karl-Ernst Kurz aus Thalhausen seinen 60. Geburtstag. Hierzu lädt er alle Jagdfreunde ab 11:00 herzlich ein, mit ihm den Tag zu feiern. Karl-Ernst Kurz ist seit 40 Jahren Mitglied im Landesjagdverband. Lieber Karl-Ernst, wir gratulieren Dir ganz herzlich und freuen uns auf die schöne Feier.

Am 02. April haben 8 Reviere im Hegering Bäume gepflanzt. Die Naturschutzaktion zum internationalen Jahr der Wälder wurde auch in anderen Hegeringen der Kreisgruppe durchgeführt. Die insgesamt 25 Bäume wurden vom Naturpark Rhein-Westerwald und vom Hegering gesponsert. Die Elsbeeren, Walnussbäume, Birnenbäume und Apfelbäume tragen positiv zu Artenvielfalt und zur Habitatsverbesserung für Insekten, Vögel und Wildtiere, im Wald bei.

Mirko MILAD
- Schriftführer -

Hegering VI – Puderbach

Herzlichen Glückwunsch !

Der Hegeringvorstand gratuliert allen Mitgliedern die im Mai Geburtstag haben. Wir wünschen euch allen viel Gesundheit, alles Gute und viel Waidmannsheil.

Einen besonderen Geburtstag feiert H. Schlaghecken.

Dieter ÜBERLACKER
- Hegeringleiter -

Jägerstammtisch

Der nächste Stammtisch findet am **Mittwoch, 4. Mai 2011**, ab 19:30 Uhr in der Gaststätte „Alt Steimel“ in Steimel statt. Alle Jägerinnen und Jäger sowie jagdlich Interessierte sind herzlich eingeladen.

Christel BECKER
- Obfrau für Öffentlichkeitsarbeit -